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Doveva essere un domenica di festa, quella che sanciva una salvezza fortemente voluta e
auspicata ad inizio stagione come un vero e proprio obbiettivo.

      

 

  

 

  

Ed invece complice una condotta a dir poco disastrosa del girone di ritorno, si presenta come
una vera e propria finale. In queste poche parole, si può riassumere l'importanza della partita
tra Parma-Fiorentina. Da mesi avremmo messo in guardia l'intero ambiente, perché, da fuori,
avevamo notato che qualcosa si era inceppato ed era venuta meno quella voglia e quella
rabbia vista nella prima parte del campionato. Errori di valutazione, infortuni e sopratutto
eccessiva tranquillità hanno fatto sprofondare la squadra, che ora appare in evidente difficoltà e
con una condizione psicofisica a dir poco drammatica. Ma oggi non è l'ora dei processi, o
almeno lasciamoli per il dopo gara, quando sapremo con certezza quale sarà la nostra sorte,
perché, per chi non lo avesse ancora capito, quella odierna è la partita decisiva. Quella da
giocare con il coltello tra i denti, quella da dentro o fuori, quella che non concede alibi. Ai
giocatori chiediamo di dare il duecento per cento, quella giusta cattiveria che da tempo noi
vediamo più, ma soprattutto quell'umiltà e quel rispetto che merita questa maglia, la città e i
suoi tifosi. Vogliamo proseguire quel sogno iniziato ad ARZIGNANO, quella corsa verso il
traguardo che si chiama serie A, riconquistata con quella tenacia e sorprendenti risultati. Oggi
dobbiamo ritrovare il clima dei giorni migliori, quell'unità d'intenti che ci ha riportato nel calcio
che conta, uniti in 90 MINUTI di battaglia, senza se e senza ma. Alla fine tireremo le somme,
indipendentemente da quello che sarà il risultato, perché, come spesso ricordiamo,
cambieranno giocatori e allenatori, ma noi saremo sempre qui, a sostenere i nostri splendidi
colori, con tutte le nostre forze. Per cui cominciamo ad aspettare il pullman della squadra nel
piazzale dello stadio, numerosi come non mai, facendogli capire cosa significa il PARMA per
noi e incitiamoli a lottare con il cuore. Non manchiamo perché giochiamo anche noi!!!

  

 

  

VIVA IL PARMA, VIVA I BOYS!!..
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